



# つなぐ

安城市立錦町小学校  
6年生学年通信  
令和7年2月26日

## 次のステージへ「つなぐ」、最後の一か月

まだまだ寒い日が続きますが、春の足音は確実に近づいてきています。先日は学習発表会に足を運んでいただきありがとうございました。学校や地域のために一生懸命に取り組んできた子どもたちの思いが、ブース発表や学年合唱を通して少しでも伝わっているとうれしいです。たくさんの人と出会って人と人を「つなぐ」こと、話し合いの中で自分の思いと相手の思いを「つなぐ」こと、日々の学習をこつこつ積み重ねて最後まで学びを「つなぐ」こと、そして、この仲間との絆や貴重な経験をこれからの生き方に「つなぐ」こと。学年目標「つなぐ」をしっかり体现できた子どもたちは、本当にすてきな最高学年です。

いよいよ小学校生活最後の月になります。卒業・進学に向けて、子どもたちの気持ちはすでに高まり始めています。卒業式が、どの子にとっても次のステージへ「つなぐ」よき節目の日になるよう、丁寧に練習に取り組んでいきます。変わらぬご支援・ご協力をお願いいたします。



## 3月の行事予定

- 6日(木) ③④卒業生を送る会
- 7日(金) ⑥委員会(最終)
- 12日(水) ペアタイム(お別れ会)
- 13日(木) ①卒業式予行演習
- 18日(火) ①6年修了式 4時間授業  
壮行会 給食終了
- 19日(水) 第71回卒業証書授与式

### 令和6年度卒業証書授与式

令和7年3月19日(水)

卒業生登校	8:45~9:00
保護者受付	9:00~9:20
卒業生入場	9:30
下校完了	11:20

※壮行会は卒業式前日に行います。

## お知らせとお願い

### ●入学通知書について(再掲)

1月末にお子さんを通じて「**中学入学通知書**」を配付しました。中学校の入学式で提出するものですので、**中学校に入学するまで大切に保管しておいてください**。また、私立中学への進学等で、安城南中学校へ入学されない場合については、説明用紙が入っておりますので、そちらをご参照ください。

### ●キャリアパスポートについて

後日、お子様を通じてキャリアパスポート(水色のファイル)を返却します。**中学校入学後にお子様本人が提出することになりますので大切に保管をお願いします**。

### ●給食当番の白衣に関するお願い

3月14日までは、通常の白衣を着用して給食準備を行います。17日、18日に関しては、学校の白衣を使わず、ご家庭にあるエプロンと三角巾を持参して給食準備をしていただきます。ご理解、ご協力をよろしくお願いいたします。

# 学習発表会を終えて

- 一年間の総合の授業で、人と人をつなぐにはまず行動しないと達成できないということが分かりました。合唱では、今までで一番の声で全力で歌えました。
- 学年合唱は、歌に込めた思いや練習での頑張りが伝わるように歌いました。すごく緊張したけれど、楽しみながら歌えました。
- 練習では時間オーバーなどいろいろあったけれど、楽しいこともいっぱいあって乗り越えることができました。本番もうまくいかないことはあったけれど、終わった後にみんなが励ましてくれたのがうれしかったです。



- この一年間で「わ」をつなげるために、仲間と団結してきました。最後までやりとげることができたのも仲間のおかげです。私たちが行ったプロジェクトがなかったことにならないように、つないでいきたいです。
- 総合では、1～3年生との交流会を頑張りました。本番の発表では、今まで何をしたか何を頑張ったかを考えて話しました。
- 練習では失敗したこともあったけれど、自分なりに大きな声で話すことができました。みんな真剣な表情で話していてすごいと思いました。このプロジェクトで少しは自分も変化したのではないかなと思います。

- 今まで学習発表会をやってきたけれど、今年の学習発表会ではいちばん声が出せていて、聞き手に伝えようと一生懸命頑張れたことがうれしかったです。
- クラスリハーサルのときはうまくできなかったけれど、修正をした結果、本番ではうまくできてよかったです。松組と竹組の発表もとても魅力的でした。
- 松組と竹組の発表を聞いて、どのクラスもやってきたことは違うけれど、「にしきのわ」をつくるために一生懸命に頑張ってきたことが分かりました。保護者の方に6年生の頑張りを伝えられてよかったです。

